

Des élus européens demandent le Prix Nobel de la Paix pour les médecins cubains

Image not found or type unknown



La Havane, 2 déc. (RHC)- Le Groupe d'amitié et de solidarité avec Cuba au Parlement européen a envoyé mardi une pétition au Comité Nobel norvégien pour que les brigades médicales Henry Reeve reçoivent le prix Nobel de la Paix 2021.

Dans leur lettre de demande, les 22 députés qui ont signé la pétition se disent honorés de soutenir la candidature du contingent créé en 2005 par le leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro, pour aider d'autres peuples du monde frappés par des catastrophes naturelles et des épidémies. Cette solidarité est également présente dans le contexte actuel du Covid-19.

«Avec son travail médical et humanitaire, ce contingent cubain constitue un exemple d'altruisme et d'humanité, démontré au cours de ses 15 années d'existence», ont souligné les parlementaires.

Les députés ont rappelé au Comité Nobel norvégien que les brigades «Henry Reeve», en plus d'effectuer jusqu'à quatre missions par an, apportent une contribution essentielle aux efforts visant à renforcer la coopération entre les nations.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/241261-des-elus-europeens-demandent-le-prix-nobel-de-la-paix-pour-les-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba